

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El consejero Morrás visita las obras de la nueva comisaría de la Policía Foral en Elizondo

*Ha mantenido una reunión de trabajo con los responsables de esta comisaría y del parque comarcal de bomberos de Oronoz (Baztan)*

Jueves, 14 de marzo de 2013

El consejero de Presidencia, Justicia e Interior, Javier Morrás, ha visitado esta semana las obras de la nueva comisaría de la Policía Foral en Elizondo, que están próximas a finalizar.

Esta visita se ha realizado en el marco de una reunión de trabajo que el consejero Morrás, acompañado por el director general de Interior, Patxi Fernández, ha mantenido con el comisario de la Policía Foral en Elizondo, Iñaki Cía, y con el sargento de los bomberos del parque comarcal de Oronoz (Baztan), Javier Ayarra.



El consejero Morrás (dcha.) en el acceso a la nueva comisaría de la Policía Foral en Elizondo.

La nueva comisaría de la Policía Foral de Elizondo, que sustituirá a las actuales instalaciones ubicadas en la avenida de Santiago de esta localidad, dará servicios a 27 municipios con una población de 26.000 habitantes.

Está situada entre las calles Paraje Erabeta y Menditurri, en una parcela cedida por el Ayuntamiento de Baztan y con una superficie de 4.582,87 metros cuadrados. El edificio dispone de 1.038,30 metros cuadrados útiles; de los que 461,90 corresponden al garaje, 122,20 a salas de trabajo, 49,30 a la oficina de atención ciudadana y el resto a otras dependencias policiales.

## La comisaría de Elizondo y el parque de Oronoz

Durante 2012 la comisaría de Elizondo, donde están adscritos 35 agentes, desarrolló campañas específicas con comercios y empresas para prevenir delitos. Asimismo también realizó iniciativas encaminadas a garantizar la seguridad de las personas mayores que viven en caseríos y el uso de los cinturones de seguridad en los entornos escolares.

Los agentes de la comisaría de Elizondo realizaron durante el año pasado 2.084 horas de patrullaje a pie y atendieron a ciudadanos en 7.049 ocasiones. Asimismo recogió 426 denuncias penales, imputó a 100 personas delitos de tráfico y ejecutó 479 incautaciones de droga.

Por su parte, el parque comarcal de bomberos de Oronoz (Baztan) realizó en 2012 un total de 674 intervenciones, siendo febrero y marzo los meses de mayor actividad por la campaña de quemas controladas de pastizales que realizan junto con el Departamento de Desarrollo Rural, Medio Ambiente y Administración Local y ayuntamientos y ganaderos de la zona.

En cuanto a incendios de vegetación, a lo largo del año pasado los bomberos de este parque comarcal participaron en la extinción de 514 hectáreas, el 99% de ellas forestales.



Vista del helipuerto de la nueva comisaría de la Policía Foral en Elizondo.